
Protokoll:

Rm Altmaier erklärt für seine Fraktion, dass die Fragen durch die Verwaltung beantwortet seien. Auf

Nachfrage von Frau Bürgermeisterin Mohrs ergaben sich keine weiteren Fragen und der

Tagesordnungspunkt wurde geschlossen.


